



**Frischer geht es nicht: Das Wienerle kommt direkt aus dem Rauch.**

Foto: Melanie Brandt

## **Spannende Frage „Wie kommt das Wienerle in die Hülle?“**

**Kindergartenkinder besuchten die Metzgerei Kaiser**

**Rheinhausen (mbr).** Wie kommt das Wienerle eigentlich in die Hülle, war der Ursprungsgedanke des ungewohnten Besuchs, der sich am vergangenen Mittwochmorgen in der Metzgerei Kaiser, Rheinhausen, angekündigt hatte.

Die Kinder der „Zahnlücken“-Gruppe des St. Johannes Bosco Kindergartens Rheinhausen wissen nun genau, wo das Wienerle herkommt, denn sie waren bei der Entstehung der Wienerle live in der Wurstküche der Metzgerei dabei. Natürlich gab es eine frische Kostprobe für die kleinen Metzgermeister.

Dem Geschäftsführer Gerhard Kaiser, der die Führung leitete, lag es nicht nur am Herzen, den Kindern die Metzgerei zu zeigen, sondern auch ihnen zu vermitteln, was es heißt, sich ausgewogen zu ernähren und vor allem zu wissen, wo die Wurst auf meinem Teller eigentlich herkommt. Nach diesen zahlreichen neuen Eindrücken waren die kleinen Metzgereibesucher hungrig. Da kam das abschließende Frühstück genau richtig, bei dem die Kinder ihre eigenen gesunden Pausenbrote kreieren durften. Zum Schluss erhielt jedes Kind noch seine persönliche „Mini-Meister“-Urkunde.